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ПЛЕНУМ ГОРОДСКОГО ШИШ ПАРШ
Позавчера состоялся пленум Сланцевского городского коми-

тета Коммунистической партии Советского Союза. Члены городско-

го комитете партии и приглашенные секретари партийных и комсо-

мольских организаций, активисты слушали сообщение секретаря ГК
КПСС В. А. Фролова об итогах третьего съезда колхозников и за«

дачах коммунистов района, информацию врио заведующего оргот-

делом ГК КПСС Э. Я. Ткаченкова о работе бюро горкома за пе-

риод между пленумами.

Затем с докладом по основному вопросу повестки дня пленума

«О работе и задачах партийных, советских и общественных органи-

заций района по предупреждению правонарушений среди подрост-

ков» выступил   первый секретарь ГК КПСС Г.  В. Лазинин.

В обсуждении доклада участвовали заместитель директора

шахты имени С. М. Кирова С. А. Ланцое, начальник отдела внутрен-

них дел В. С. Громов, первый секретарь ГК ВЛКСМ Г. Боровиков,
секретарь партийной организации школы № 2 В. Ф. Лупан, секре-

тарь комитета ВЛКСМ СПК Е. Леке, секретарь партийной организа-

ции ГПТУ-15 Н. П. Богомазова, заведующая гороно Т. Н. Хераскова.

1966- пятилетку-
1970

КОММЕНТАРИЙ
ДНЯ

В совхозах района с ка-

ждым днем ширится фронт
полевых работ, но темпы

вх не везде одинаковы. Бо-
лее успешно идет весеаввй
сев в совхозе «Сланцев-
ский». На 28 апреля здесь

посеяны зерновые ва пло-

щади 119 гектаров. Под
урожай юбилейного года

вывезено свыше 32.814
тонн органики. Из них

15.369 тонн уже внесено в

почву. Сравнительно непло-

хо вдет подкормка сельско-

хозяйственных культур ми-

неральными удобрениями.
На эту же дату работы на

подкормке завершены на

площади 871 гектар.

Недопустимо медленно

развертывает весенне-поле-

вые работы совхоз «Ось-
минский*. До сего времени

в хозяйстве ве приступили

еще к пахоте и севу зерно-

вых. И ве без причин.

28 апреля из 32 тракторов

почти половина простаива-

ла из-за технических неис-

правностей.
В совхозе «Родина» вспа-

хано лишь 20 гектаров по-

лей и ве засеяно зерновы-

ми ни одвого гектара. Не
приступили полеводы и к

севу корнеплодов ва рас-

саду.

За последние двв не-

сколько подтянулся с па-

хотой совхоз «Старополь-
ский*. Он вспахал 137 гек-

таров полей. Но сев зерно-

вых идет медленно. На ука-

занную дату засеяво зер-

новыми лишь 4 гектара.

^ОСРОМНО!
В Ы С ОНАЯ    НАГРАДА

Высокая награда — диплом ВЦСПС —

вручена коллективу третьей шахты. Этой
чести горняки удостоились за отличную по-

становку научной организации труда и уп-

равления производством.

В ответ на награду шахтеры заявили,

что еще шире развернут борьбу за совер-

шенствование процессов труда и внедре-

ние научных   достижений   в производство.

ИХ     ДЕВИЗ
Небывалых успехов до-

билась в день рождения

Владимира Ильича Ленина
бригада горнорабочих, ко-

торой руководит комму-

нист Г. И. Иванов. При
плане   380   тонн шахтеры

выдали на-гора 480 тонн

сланца. Такого результата
на шахте «Ленинградская»
еще не было.

Высокие темпы груда

отличают бригаду и сей-
час. Горняки твердо реши-

ли работать в юбилейном
году по-ударному. Ни дня

без перевыполнения норм

— таков их девиз.

В. ПЕСОЦКИЙ,
■ мастер-взрывник,   слу-

шатель     школы   раб-
селькоров.

ПООЩРЕНИЯ   ДОСТОЙНЫМ
Тяжелый отбойный моло-

ток стучит, словно крупно-

калиберный пулемет. Его
частая дробь слышна дале-

ко. С напряжением трудит-

ся В. В. Груэнов.

Василий Васильевич

Грузнов рабоггает на комби-

нате «Сланцы» 18 лет.

Скромный, дисциплиниро-

ванный и трудолюбивый, он

пользуется уважением сре-

ди (товарищей. Недавно

за ударный труд он вме-

сте с другими передовика-

ми производства награжден

юбилейной медалью. А це-

ховой комитет принял ре-

шение о занесении портре-

та этого кадрового рабочего

на Доску почета комбината.

Такой же высокой чести

удостоен и его товарищ сле-

саш. ремонтной группы

Анатолий Александрович
Иванов. Он награжден По-
четной грамотой.

Лучшим работницам ком-

мунистке М. Н. Косгыговой
и М. А. Солонкиной вынесе-

ны благодарности в празд-

ничном приказе.

На Доску почета занесе-

ны 7 человек. И в их числе

оператор плавки серы А. Д.
Степанов, работницы В. В.
Степанова, Р. М. Филиппо-
ва и другие передовики це-

ха сероочистки.

П. БУШАГИН,

рабкор.

СПК.

РАСТЕТ
МОЛОЧНАЯ РЕКА

Ежедневно на Сланцев-
ский молочный завод по-

ступает на переработку из

совхозов района до 35 тонн

молока. И с каждым весен-

ним днем эта молочная ре-

ка будет расти. Все это

требует от коллектива

предприятия высокого тем-

па труда в весенне-летний
период.

Рабочие предприятия

твердо держат свое слово.

Квартальный план по реа-

лизации продукции выпол-

нили на 107 процентов.

Сверх плана выработано
молочной продукции на

78.000 рублей. Успешно
идут трудовые дела и в ап-

реле.

Впереди соревнующихся

— коллективы цехов рас-

фасовки молочной продук-

ции и аппаратного.

И. ГРИГОРЬЕВ.

ЧЕЛОВЕК ТРУДОМ СЛАВЕН

Изготовление и ремонт

штампов для Николая Хари-

тоновича Гончаренко — де-

ло обычное. Оно стало обыч-

ным после многих лет ра-

боты, когда накопился прак-

тический опыт. Сейчас у

Николая Харитоновича ше-

стой разряд слесаря-инстру-

ментальщика. Кроме того,

он производит термическую

обработку деталей.

Недавцо   Николай Хари-

тонович освоил профессию

строгальщика, что значи-

тельно повысит производи-

тельность его труда. Ему

одному из первых в ремонт-

но-механическом цехе СПК
было присвоено звание

ударника коммунистическо-

го труда.

На снимке: Н. X. Гонча-

ренко за просмотром черте-

жа.

Фото Ю. Власова.

ВЕСЕННИЙ ДЕНЬ ГОД КОРМИТ СЕЛЬОСОХОЗЯЙСТВЕШШОЕ    ОБОЗРЕШИЕ

В ходе социалистического со-

ревнования в предъюбилейные
дни труженики сельского хозяй-
ства района хорошо потрудились,

готовясь к весеннему севу.

Они вывезли на поля органиче-

ских удобрений больше, чем в

прошлом году. Более качествен-

но отремонтирована техника. Хо-
зяйства полностью обеспечили
себя сортовыми семенами и до-

вели их до- высоких посевных

кондиций. Совхозы получили в

текущем году минеральных удоб-
рений в два раза больше, чем в

прошлом. Это позволило на зна-

чительных площадях произвести

подкормку озимых, многолетних

трав, долголетних культурных

пастбищ и естественных сеноко-

сов.

Особенно успешно идет под-

кормка в совхозе «Сланцевский»;
Здесь из 200 гектаров озимых

подкормлено 189 га. Свыше 620
гектаров    многолетних трав    из

800 получили дополнительное
минеральное питание.

Нынешняя весна дала возмож-
ность раньше приступить к севу
яровых культур. Первыми нача-
ли посевные работы труженики
совхоза «Сланцевский». На 27 ап-
реля они засеяли яровыми свы-
ше 100 гектаров. Особенно произ-

водительно трудятся на севе ме-
ханизаторы и полеводы Загрив-
ского и Переволокского отделе-

ний. Механизаторы Василий Дру-
жинин, Анатолий Сельцов, Па-
вел Елин, Александр Егоров и
другие систематически выполня-
ют сменные задания на 150 про-
центов и более. На них ориенти-
руются, с них берут пример ос-

тальные.
Высокий урожай зависит от

сроков и качества весенне-поле-

вых работ, от искусства руково-
дителей производственных под-

разделений, специалистов моби-
лизовать все силы и средства на

проведение сева в лучшие  агро-

технические сроки, используя

для этого каждый час хорошей
погоды.

Однако некоторые руководите-

ли хозяйств, управляющие отде-

лениями и бригадиры, а вместе

с ними агрономические службы
растерялись перед участившими-

ся дождями и совсем неоправ-

данно замедлили темпы весенне-

полевых работ.- Многие хозяйст-
ва недопустимо затянули посев

корнеплодов на рассаду и подсев

многолетних трав. На 27 апреля

к подсеву трав приступил лишь

один  совхоз  «Аврора».   .

Трудно найти оправдание и то-

му, что совхоз «Родина» до сих

пор не начал сев корнеплодов на

рассаду. Не сделал этого и сов-

хоз «Аврора». Видимо, горьчий
опыт прошлого года, приведпнп!

к тому, что из-за поздней высад

ки рассады в открытый грунт)
были снижены урожаи корнепло-

дов, ничему не научил руководи-

телей и агроспециалистов упомя-

нутых хозяйств.

Задача состоит в том, чтобы в

ближайшие 2—3 дня закончить

посев семян корнеплодов на

рассаду. Где имеются семена тур-

непса, их необходимо посеять в

открытый грунт в самые ранние

сроки.

Высокий урожай сельскохозяй-
ственных' культур зависит от ка-

чества полевых работ. Давно до-

казано, что из-за низкого каче-

ства сева хозяйства района недо-

получают до 16 — 20 процентов

урожая.

Правильно поступают бригади-
ры совхоза «Сланцевский», ко-

торые за каждый день работы в

учетных листах трактористов

проставляют качество полевых

работ. Брак неоплачивается. Это
сыграло положительную роль.

-.Качество посевных работ в боль-
шияртве отделений высокое.

Учитывая недостаток рабочей
силы, необходимо максимально

механизировать все производст-

венные процессы. Нельзя мирить-

ся с тем, что в третьем отделении

совхоза «Сланцевский» калиб-
ровку картофеля ведут вручную,

в то время, как клубнесортиров-
ки стоят на приколе.

Органических и минеральных

удобрений нынче припасено зна-

чительно больше, чем в прежние

годы, поэтому особое внимание

следует обратить на качество

внесения их в почву. Поля долж-

ны обязательно выравниваться и

прикатываться. К сожалению,

кое-где этим  пренебрегают.

Народная мудрость гласит :

«Весенний день год кормит».

Своевременное и качественное

проведение всех полевых работ —

залог высоких урожаев в завер-

шающем году пятилетки.

С. ПАВЛЕНКО,
зам. председателя исполкома.



СОБРАНИЯ   СТАЛИ   ДЕЛОВЫМИ,   ИНТЕРЕСНЫМИ

РАБСЕЛЬКОРЫ!   ВСТУПАЙТЕ    В    СОРЕВНОВАНИЕ!

Кто   поедет в Ленинград?
В конце года в Ленинграде со-

стоится областной слет рабочих и

сельских корреспондентов. Ему

предшествует районный слег раб-

селькоров, на котором будут из-

браны 15 делегатов от нашего го-

рода и района. В связи с этим ре-

дакция газеты «Знамя труда»

объявляет конкурс-соревнование

за право участвовать в областном

слете.

При подведении итогов соревно-

вания жюри будет учитывать важ-

ность и актуальность поднятых

тем, оперативность подачи мате-

риала, разнообразие жанров и

действенность печатного слова.

Рабочие и сельские корреспон-

денты! Включайтесь в соревнова-

ние за право быть делегатом об-

ластного слета рабселькоров! Пи-

шите! Редакция ждет от вас ин-

тересные заметки, корреспонден-

ции, очерни, стихи,  фотоснимки.

ЧЕЛОВЕК

ТРУДОМ

СЛАВЕН

Большим спросом у спортсменов на-

шей страны, пользуется спортивная

обувь, выпускаемая цехом резиновой

обуви регенератного завода.
Здесь работает в основном моАодезкь,

Представительница этого коллектива —

швея-деотористка Галина Докчемко. Ока

работает на автомате по вставке блочек.

Ежедневно перевыполняет нормы выра-

ботки, показывая при этом отличное ка-

чество выполненной работы.

НА СНИМКЕ: Галина Донченко.

Фото Ю. Власова.

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХОРЫ В ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ
Выполнение намеченных орга-

низационно-технических меро-

приятий позволило увеличить

выпуск продукции, улучшить

экономические показатели ком-

бината.
Наиболее высоких результатов

добились бригады, возглавляемые

коммунистами Ю. Н. Мячковым,
А. И. Антиповым, А. Г. Липат-
никовым и другими. Большую
работу по выполнению государст-

венного плана проделали передо-

вики производства — ударники

коммунистического труда. В на-

стоящее время из числа членов

и кандидатов КПСС их 30 чело-

век и 15 борются за это звание.

Однако по производительности

труда план был выполнен лишь

на 99,8 процента. Партийная ор-

ганизация обсуждала причины

простоев цеха ЖБИ, были приня-

ты конкретные меры для устра-

нения недостатков.

Деловыми и своевременными
были повестки дня и на других

собраниях. В постановлениях от-

ражены конкретные вопросы жиз-

ни и творческой активности ком-

мунистов. А для повышения дей-
ственности и чувства ответствен-

ности членов партии партийное
бюро систематически осуществля-

ло контроль за выполнением ре-

шений партийных собраний и

партийного бюро.
Стремясь повысить боевитость

партийной организации, партий-
ное бюро привлекало коммуни-

стов к подготовке вопросов ва

бюро и партийные собрания. Все
коммунисты имеют партийные
поручения (работающие — по-

стоянные, а пенсионеры — разо-

вые). Однако есть и такие това-

рищи, как К. И. Григорьев, Н. Е.
Рудняк, которые недобросовестно
относятся к выполнению поруче-

ний, не показывают пример на

производстве.

4 На комбинате работают 170
молодых рабочих. Комсомоль-
ская организация под руководст-

вом секретаря Е. Ломоносовой
значительно улучшила свою дея-

тельность. Молодежь стала боль-
ше проявлять интереса к делам

производства, нашла контакт с

подшефной школой. Комитет
комсомола улучшил работу с не-

союзной молодежью.

В выступлениях   коммунистов

по  отчетному докладу было вы-

ЧЕЛОВЕК

ТРУДОМ
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работает на автомате по вставке блочек.
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Фото Ю. Власова.

ГОТОВИТЬ ДОСТОЙНЫХ !
РОДИНЫ С   сессмш   гор

ГОТОВИТЬ достойных защитников
Г   11  11   И   П   Ы        С   сессиш   городского   Совета,

В воспитании людей, в реше-

нии всех вопросов, которыми жи-

вет трудовой коллектвв, важней-
шая роль принадлежит первич-

ной партийной организации. Ка-
кой бы значительной нИ была
деятельность вышестоящих пар-

тийных органов, она не может

быть достаточно плодотворной и

аффективной без успешной рабо-
ты низовых звеньев. Именно они,

первичные организации, образно
говоря, задают тон в партийной
работе, дают партийному оркест-

ру города и района то звучание,
по которому судят и о силе это-

го оркестра, и о его Слаженности,
и наконец о способности воздей-
ствовать на сознание и чувства

слушателей.
В первичной партийной органи-

зации комбината «Стройдеталь»
65 членов КПСС и 3 кандидата.

Коммунисты по месту работу на-

ходятся в 5 цеховых партийных
организациях.

За последнее время внутрипар-

тийная работа значительно ожи-

вилась, стала богаче и содержа-

тельнее. Ей в большой степени

теперь присущ дух коллективно-

го творчества, поисков новых

форм и методов, широкого демо-

кратизма и смелой критики.

ДОКЛАДЧИКИ
В системе партийного просве-

щения в текущем учебном году

особое место было отведено глу-

бокому изучевию ленинского
теоретического наследия. Пропа-
гандисты на занятиях учи-

ли слушателей самостоятель-

ной работе над произведениями

В. И. Ленина.

Что удалось сделать пропаган-

дистам в этом направлении?

Партийная организация треста

«Ленинградсланец» провела тео-

ретическую конференцию со слу-

шателями школ основ марксиз-

ма-ленинизма на тему: «Маркси-
стско-ленинская теория социали-

стической революции и совре-

менность».

С докладом на тему: «Развитие
В. И. Лениным марксистской
теории социалистической револю-

ции и ее теоретическое значение»

выступил заместитель заведую-

щего отделом пропаганды и аги-

тации ГК КПСС В. Никулин.

Но самым значительным на

этой конференции было то, что

содокладчиками на этот раз вы-

ступали сами слушатели. Теоре-
тические знания, полученные в

школе, позволили им успешно

справиться с возложенной ва

них задачей.

Слушатель школы основ марк-

сизма-ленинизма шахты № 1 ма-

шинист подъема Ф. Кривенко
сделал сообщение по вопросу

«В. И. Ленив об объективных   и
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Если кто помнит партийные со-

брания, которые проходили 3 — 4
года назад, тот скажет, что на

них было скучно, неинтересно, не

затрагивались мысли и чувства

людей. Они превращали участие

коммуниста в работе этого выс-

шего органа первичной органи-

зации в необходимую обязан-
ность. Сегодня партийные собра-
ния в своем подавляющем боль-
шинстве стали уже другими.

Так, в обсуждении вопросов

«Ленинские принципы членства

в партии» и «О повышении роли

рабочих в производственной дея-

тельности, в общественно-полити-
ческой жизни коллектива» ком-

мунисты приняли активное уча-

стие и высказали много ценных

предложений.

На отчетно-выборное партий-
ное собрание явилось 97 процен-

тов коммунистов, состоящих на

учете. В отчетном докладе секре-

таря А. П. Добрынина сказано,

что основная деятельность пар-

тийной организации была на-

правлена на успешное выполне-

ние принятых социалистических

обязательств и заданий пятилет-

ки.

— СЛУШАТЕЛИ
субъективных факторах, необхо-
димых для победы социалисти-

ческой революции». Электросле-
сарь отдела главного механика

шахтнг-Фб 3 В. Орлов выступил
по вопросу об общих закономер-

ностях и национальных особен-
ностях перехода различных стран

к социализму. Пропагандист

школы основ марксизма- лениниз-

ма Л. Рубинский посвятил свое

выступление работе В. И. Ленина

«Государство и революция».. На
конференции выступили помощ-

ник машиниста паровоза С. Бул-
кин, старший инспектор отдела

кадров ремонтно-механического

згвода Л. Бобкова, электросле-

сарь ремонтно-строительного уча-

стка Ю. Ефимов, электрослесарь

шахты имени С. М. Кирова А. Фи-

липпов.

Конференция показала, что

слушатели школ основ марксиз-

ма-ленинизма серьезно изучили

работы В. И. Ленина о теории

социалистической революции, о

стратегии в тактике партии в

борьбе за победу Великой Ок-
тябрьской социалистической ре-

волюции.

Выступившие обращали особое
внимание на богатство идейного
содержанвя ленинских произведе-

ний, на их актуальность для со-

временного международного ком-
мунистического и рабочего дви-

жения.

В работе конференции прини-

мали участие слушатели школ ос-

нов марксизма-ленинизма, пропа-

гандисты, члены методического

совета, секретари партийных ор-

ганизаций, член КПСС с 1924 го-

да Е. Д. Богданова.
А.  БЫКОВА,

зав. парткабвветом.   г

Защита Родины — священная

обязанность гражданина Совет-
ского Союза. Что надо сделать

для того, чтобы улучшить подго-

товку молодежи к службе в Воо-
руженных Силах СССР, чтобы
каждый сланцевчанин, призван-

ный в армию и на флот, был до-

стойным наследником боевой сла-

вы своих отцов и старших брать-
ев? Об этом взволнованно гово-

рили участники седьмой сессии

городского Совета депутатов тру-

дящихся.

Докладчик, содокладчики и вы-

ступавшие в прениях отмечали,

что, руководствуясь законом

СССР «О всеобщей воинской
обязанности», принятым Верхов-
ным Советом СССР 12 октября
1967 года, а также указаниями

партии и правительства, направ-

ленными на укрепление оборо-
носпособности нашей страны, в

районе проделана определенная

работа по военно-патриотическо-

му воспитанию, начальной воен-

ной подготовке, повышению об-
щеобразовательного уровня, про-

ведению лечебно-оздоровитель-
ных мероприятий, физической
подготовке юношей и развитию

военно-прикладных и техниче-

ских видов спорта.

Итоги призыва 1967 — 1969 го-

дов свидетельствуют о том, что

подготовка молодежи к службе в

армии с каждым годом улучша-

ется. Возрос общеобразователь-
ный уровень призывников, улуч-

шается лечебно-оздоровительная
работа и физическая подготов-

х«а. Многие призывники в органи-

зациях ДОСААФ и в учебных
пунктах по начальной    военной

подготовке, созданных на круп-

ных предприятиях, приобрели
военно-технические . специально-

сти, необходимые для службы в

армии.

Лучших показателей в подго-

товке молодежи допризывного и

призывного возраста к службе в

Вооруженных Силах СССР доби-
лись в последние три года в кол-

лективах комбината «Сланцы»,
ремонтно-механического завода,

шахты № 3 и автотранспортного

предприятия. Возрос уровень

военно-патриотического воспита-

ния юношей в совхозах и учеб-
ных заведениях.

Однако улучшение достигнуто

далеко не везде. На таких пред-

приятиях, как цементный завод,

ПМК-102, 'СУ:6, шахта имени

С. М. Кирова, лесокомбинат, не

развернуто по-настоящему на-

чальное военное обучение на об-
щественных началах.

Общественные        организации .

предприятий недостаточно конт-

ролируют ход обучения призыв-

ников, не имеющих восьмилет-

него образования, а также их фи-
зическую подготовку. В коллек-

тивах шахты имени С. М. Киро-
ва, строительных организаций,
совхозов, кирпичного завода под-

готовлено значкистов ГЗР и

спортсменов-разрядников значи-

тельно меньше, чем на других

предприятиях.

Городской отдел народного об-
разования, директора школ ве в

полной мере используют физиче-
скую подготовку и спорт в вос-

питании стойких, физически
крепких, выносливых защитни-

ков Родины.

сказано много предложений, на-

правленных на улучшение усло-

вий труда, повышение производи-

тельности труда и выпуск сверх-

плановой продукции, а также на

улучшение внутрипартийной ра-

боты. Всего в прениях выступи-

ли 12 -человек.

Коммунист А. Г. Липатников
отметил, что при обсуждении
Письма ЦК КПСС, Совета Мини-
стров СССР, ВЦСПС и ЦК
ВЛКСМ «Об улучшении исполь-

зования резервов производства и

усилении режима экономии в на-

родном хозяйстве» были выявле-

ны резервы и в арматурном цехе.

По вине, отдела снабжения ино-

гда нет материала нужного диа-

метра, и приходится заменять его

другим, более металлоемким, а

отсюда и перерасход металла.

Работа партийного бюро за от-

четный период признана удовлетч-

Еорительной. Новому составу

партийного бюро поручено раз-

работать конкретный план меро-

приятий, направленных на уст-

ранение отмеченных недостатков.

Секретарем партбюро вновь из-

бран А. П. Добрынин.

О. ВОЛКОВ,
инструктор горкома КПСС.

Все участники сессии подчер-

кивали мысль о том, что подго-

товка будущего воива должна

начинаться в школах и продол-

жаться на предприятиях. Вести
ее надо объединенными усилия-

ми всех общественных организа-

ций.

Председатель постоянной ко-

миссии горсовета по делам моло-

дежи В. М. Мазуров - приводит

много примеров положительной
работы пионерских организаций
школ по военно-патриотическому

воспитанию учащихся, следопы-

тов, собирающих много интерес-

ных и полезных сведений о ге-

роях войны. Все эти и многие

другие формы воспитания буду-
щих воинов стали у нас тради-

ционными. Но делать это надо

настойчивее, не допуская форма-
лизма. А ведь его жертвой стал

киноклуб будущего воина, кото-

рый был создан при Доме, куль-

туры горняков и через несколь-

ко занятий перестал существо-

вать.

От имени постоянной комис-

сии содокладчик предлагает ус-
тановить в городе единый день

призывника. Первый день заня-

тий в школах начинать с подъе-

ма государственного флага
СССР, а первый урок — с расска-

за о патриотических подвигах

наших земляков.

Председатель постоянной ко-

миссии городского Совета по

культуре Н. П. Дорохова обраща-
ет внимание депутатов и пригла-

шенных на сессию на то, что не

во всех школах, не на всех пред-

приятя&х есть планы   мероприя-

(Окончание ва 3-й стр.)
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тий по подготовке допризывни-

ков и призывников к службе в

армии, а там, где есть, выпол-

няются плохо, особенно в СУ-6.
Она предлагает распространить
на все предприятия опыт первой
школы, ремонтно-механического
завода, на всех предприятиях и в

учебных заведениях определить

ответственных за подготовку

юношей к службе в армии.

— Только единство действий
школы, семьи и предприятия, —

говорит председатель постоянной
комиссии городского Совета по

народному образованию Н. Н.
Шпанцева, — позволит по-на-

стоящему решить вопрос, обсуж-
даемый сегодня на сессии.

Она с тревогой говорит о пло-

хой организации обучения моло-

дежи в вечерних школах.     

В городе в районе есть юноши

допризывного возраста, не имею-

щие восьмилетнего   образования.
В вечерние школы поступает ма-

ло, а подавшие заявления  не по-

сещают    занятий.   Руководители
предприятий и общественных ор-

ганизаций не заходят    в школы,

^ не интересуются тем, как учатся

Л молодые  рабочие. На всех пред- 

приятиях есть списки допризыв-

ников, которые обязаны учиться.

Но в эти списки никто не загля-

дывает. Постоянная комиссия об-
судила итоги проверки, проводи-

мой в порядке подготовки к сес-

сии, и рекомендовала     директо-

рам школ обратить особое внима-

ние на  подготовку   допризывни-
ков, усилить связь с руководите-

лями предприятий, где работают
учащиеся.

Вопрос ставится вполне    пра-

вильно. Можно только добавить,
'.   что на предприятиях (нередко на

к   одних и тех же) работают роди-

тели допризывников. Почему бы

не спросить и их, как они гото-

вят своих детей к службе в ар-

мии? Контролируют ли их уче-

бу, поведение? В докладе приво-

дились факты, показывающие к

каким печальным результатам

приводит забвение родительского
долга.

— Молодежи мы вверяем

судьбу Родины, — говорит депу-

тат Н. А. Лакеев. — И надо вос-

питать в ней все те качества, ко-

торые требуются сегодня от вои-

нов Советской Армии. Современ-
ного солдата трудно представить

себе без среднего образования.
Значит, надо, чтобы его имел

каждый призывник. Привлечение
допризывника к учебе — дело не

только одной школы. Это забота
всей общественности. Сейчас
проходит очередной призыв.

Военкомат обобщит его итоги и

пришлет на предприятия. И
пусть каждый руководитель

возьмет на себя еще одну обя-

занность — военно-патриотиче-
скую подготовку юношей. Многое
предстоит сделать комсомоль-

ским организациям. Надо повы-

шать общественную активность

юношей- призывного возраста.

Почему многие призывники не

вступили в комсомол? Мало с

ними работаем. Правильно гово-

рят о том, что нам мешают фор-
мализм, безответственность. Бы-
вает ведь так, что нормы ГЗР
примут, а удостоверения об этом

забудут выдать. А сколько лет

ведем разговор о строительстве

авиамодельного корта? Есть ре-

шение горсовета о строительстве

плавательного бассейна на Ку-
шелке. Почем/ не добились его

выполнения?
Заместитель редактора газеты

«Знамя труда» Г. Ф. Сулимов го-

ворит о необходимости объеди-
нить работу красных следопы-

тов. Городская газета уже выдви-

нула предложение создать рай-
онный штаб, который бы взял на

себя эту функцию. Пусть в каж-

дой школе будет уголок боевой
славы. У нас много памятников

погибшим воинам.      Школьники

берегут их. Но каждый ли знает,

кто похоронен в этих священных

могилах? Пусть расскажут о них

учителя и старшие.

Депутат Н. Н. Осипов приво-

дит цифры, свидетельствующие о

большой работе по физической
подготовке, проведенной на вто-

рой шахте. Норму на значок «Го-
тов к защите Родины» в прошлом

году сдали вдвое больше, чем в

предыдущем. Сейчас на шахте

создан организационный комитет

по военно-патриотической и фи-
зической подготовке допризывни-

ков. О выполнении мероприятий,
проводимых этим ответственным

органом по определенному пла-

ну,  сообщает  «Экран».
О том, какой большой вклад в

воспитание будущих воинов мо-

гут внести учреждения культуры,

рассказал руководитель радио-

клуба при Доме культуры горня-

ков Б. А. Меерович. Девять лет

подряд по поручению партийного
бюро шахты имени С. М. Кирова
он и А. Е. Филиппов руководят

двумя кружками. Много их пи-

томцев стали авиамоделистами,
радистами, инструкторами и

уже сами ведут работу на обще-
ственных началах в некоторых

школах. В Доме культуры у них

свои учебные кабинеты, радио-

станция. Около ста школьников

учатся в две смены, готовясь

стать радиооператорами, нужны-

ми армии. А желающих еще

много.

На сессии выступили также

депутат Л. Д. Николаева, заме-

ститель начальника городского

отдела вйутренних дел В. М. Со-
колов и военный комиссар Ле-
нинградской области П. С. По-
пов.

По обсужденному вопросу при-

нято решение. Утвержден план

мероприятий по улучшению под-
готовки призывной и допризыв-

ной молодежи к службе в Воо-
руженных Силах СССР.

Совет заслушал также отчет

о работе постоянной планово-фи-
нансовой комиссии городского

Совета депутатов трудящихся.

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА
О ПРОВЕДЕНИИ     ОБЯЗАТЕЛЬНОЙ ГОСУДАРСТВЕННОЙ

ПОВЕРКИ И ЕСЛЕЙМЕНИИ МЕР И ИЗМЕРИТЕЛЬНЫХ  ПРИБОРОВ

бы-Для обеспечения исправного

состояния и точности показаний
мер И измерительных прибо-
ров, применяемых во всех отрас-

лях народного хозяйства, на ос-

новании решения исполкома го-

родского Совета депутатов трудя-

|щихся с 4 мая по 10 июня про-

водится государственная повер-

ка  измерительной  техники.

На государственную поверку

должны быть представлены ме-

ры и измерительные приборы:
- С клеймами и свидетельства-

ми 1968 года и более ранних лет

— электроизмерительные прибо-
ры, приборы теплотехнического
контроля, механических свойств
и другие приборы, подлежащие

государственной поверке один

раз в два года.

С клеймами 1962 года и более
ранних лет — счетчики электри-

ческой энергии однофазные
товые.

Меры и приборы представляют-

ся на поверку в Гатчинское меж-

районное отделение по измери-

тельной технике (г. Гатчина, ул.

Урицкого, 20-а;  тел.   № 31-01).

Весы, гири, мерные кружки,

молокомеры, манометры рабочие
до 50 кгс представляются на

госповерку по адресу: Сланцев-

ское шоссе, весоремонтная ма-

стерская, временный поверочный
пункт, с- 9 до 13 часов.

Предприятия и организации

имеют право вызывать госу-

дарственного поверителя в соот-

ветствии с установленными пра-

вилами.

ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИ
Коллектив заготконторы Слан-

цевского райпо успешно выпол-
няет свой обязательства по всем

видам заготовок. Подведены ито-

ги работы конторы за первый
квартал юбилейного года. Закуп-
лено вторичного сырья, пушнины

и многих других видов загото-

вок на 78.384 рубля. План пере-

выполнен более чем в два раза.

Хорошо потрудился заготови-

тель Н. Д. Владимиров. Он пере-

выполнил задание по закупке ма-

кулатуры, мехсырья и многих

других видов заготовок. Много
лет работает в нашей заготконто-

ре Ф. Г. Казаков. У него большой
опыт в организации заготовок.

Не случайно Федор Герасимович
систематически перевыполняет

плановые задания.

Всегда четко работает заведую-

щая складом    М.  П. Савельева.

А. ЗУБАРЕВ,
директор заготконторы райпо.

ВОИНЫ
СТАЛЬНЫХ
МАГИ-
СТРАЛЕЙ

Почти   120 тысяч километров

стальных    путей   проложили   к

победе советские железнодорож-

ные войска, прежде чем Первый
пассажирский поезд    прибыл из

Москвы в поверженный Берлин.
Это — подвиг, масштабы которо-

го и сегодня не могут не вызы-

вать чувства восхищения ратным

трудом    воинов-железнодорожни-
ков. Корреспондент ТАСС Л. Бер-
наскони встретилась    с    членом

Военного совета начальником по-

литотдела         железнодорожных
войск    генерал-майором    Я.    М.
Майоровым и попросила его рас-

сказать    о    некоторых эпизодах

минувшей войны. В годы войны
подполковник   Я.   Майоров  был
начальником политотдела желез-

нодорожных    войск    Ленинград-
ского фронта.

■ — Железнодорожные    войска,
— сказал генерал, — это совер-

шенно особый род войск. Воину-
железнодорожнику присущи   все

качества,   какими должен обла-
дать  каждый  советский  солдат.

Кроме того, он должен быть ква-

лифицированным   специалистом-

строителем, чтобы быстро и уме-

ло восстанавливать и строить но-

вые пути, обеспечивать, как мы

говорим,      бесперебойную      экс-

плуатацию     фронтовых    желез-

ных дорог.    В   эмблеме   наших

войск объединены символы всех

видов транспорта — железнодо-

рожного, воздушного,    морского.

Ведь без них невозможна жизне-

деятельность   страны,   как    без
кровеносных сосудов невозможна

жизнь любого организма. Вспом-
ните слова В. И. Ленина о том,

что железнодорожный транспорт

ягляется «важнейшим материаль-

ным фактором войны, имеющим

первостепенное значение не толь-

ко для выполнения военных опе-

раций, но и для снабжения Крас-
ной   Армии боевым и вещевым

имуществом и продовольствием».

В минувшей войне не было ни

одной крупной операции, в кото-

рой не участвовали бы железно-

дорожные   войска.  Говорят, ста-

тистика знает все. Вот несколько

цифр:   в годы войны бойцы-же-
лезнодорожники       восстановили

около 117 тысяч километров пу-

тей, из них 36 тысяч километров

на зарубежных дорогах.    Много
это или   мало?  Хочется  в  этой
связи напомнить, что до Великой
Отечественной войны в СССР бы-
ло  95 тысяч   километров сталь-

ных  магистралей,  более   15  ты-

сяч мостов и трубопроводов, 700
тысяч километров линий связи;

тысячи пунктов   водоснабжения,
десятки  туннелей возвратили   к

жизни    солдаты   железнодорож-

ных войск и спецформирований
НКПС. Минеры-железнодорожни-

ФОТОЛЕТОПИСЬ великой отечественной воины

ки обезвредили более двух мил-
лионов мин в фугасов, свыше 60
тысяч авиабомб.

— Расскажите, пожалуйста, о

самых памятных для- вас днях

минувшей войны?
Генерал развернул на столе

карту-схему:          Ленинградский
фронт. Карандаш скользит от

станции Войбокало, Жихарево к

Волховстрою, Тихвину. Здесь, на

дальних подступах' к городу-ге-

рою, действовала ветка, быстро
восстановленная железнодорож-

ными войсками в декабре 1941
года после разгрома гитлеровцев

под Тихвином.
На участке Волховстрой — Вой-

бокало — Жихарево за время

блокады железнодорожники, по

неполным данным, ликвидирова-

ли 720 разрушений от авиабомб
и 165 — от артиллерийских сна-

рядов. Только чтобы засыпать

воронки, пришлось «перелопа-

тить» около тысячи кубометров
земли на каждый километр пу-

ти. Гитлеровцам не удалось па-

рализовать наш транспорт: пе-

рерывы в движении поездов не

превышали двух с половиной ча-

сов.

История не знала подвига, рав-

ного подвигу Ленинграда. В ян-

варе 1943 года Советская Армия
прорвала блокаду города. Совет-
ские воины отвоевали у захват-

чиков коридор к югу от Ладож-
ского озера. Вот здесь-то и реши-

ли провести железную дорогу» ко-
торая свяжет Ленинград с «Боль-
шой землей».

Приказ был предельно краток:

построить линию Шлиссельбург
— Поляны протяженностью 83
километра. Это был действитель-
но узкий коридор, который хоро-

шо просматривался противником

и беспрерывно подвергался артил-

лерийскому и минометному об-
стрелу. Но воины-железнодорож-

ники с честью выполнили при-

каз. 19 январи 1943 года была-за-
бита, как говорится, первая свая,

а в феврале по новому пути про-

шел первый поезд.

Одновременно с железной до-

рогой велось сооружение свайно
ледовой переправы через Неву.

Это была   работа   неимоверно,
тяжелая, вспоминает генерал. Но
как во всякой работе, люди й в|
боевой     обстановке     проявляли

творческую инициативу, находчи- 1

вость.    Командование    даже   не

предполагало, что всего за десять

дней можно возвести временный
мост через Неву.

Когда нужно было повысить

темпы забивки свай, солдаты

Смирнов и Рыжов предложили

удлинить стрелку копра. И по-

явилась возможность использо-

вать сваи больших размеров. С
20 до 6 минут сократило опера-

цию подъема свай предложение

солдата Козловского. Дальнейшее
усовершенствование способа пере-

движки копров позволило сокра-

тить и число людей, занятых на

этой работе, с двадцати человек

до пяти. Так, совсем по-мирному

борясь за сокращение времени

на каждой производственной опе-

рации, воины ускоряли и без то-

го высокие темпы работ. По но-

вой линии пошли поезда. Они
везли грузы, так необходимые
городу, грузы, в которых нуждал-

ся весь Ленинградский фронт.

(ЛевТАСС)

Отразив удары врага, 12 июля

1943 года войска Западного,
Брянского, Центрального, Степ-
ного. Воронежского и Юго-Запад-

ного фронтов перешли на Кур-
ской дуге в контрнаступление.
Сокрушительные удары по врагу

наносят «катюши».

В 1943 году массовая парти-

занская борьба в тылу оккупан-

тов достигла наибольшего разма-

, ха.   Дезорганизовывалось желез-

нодорожное  движенце противии-
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СПОРТИВНЫЕ НОВОСТИ
ФУТБОЛ, ВОЛЕЙБОЛ

В гости к нашим спортсменам
приезжали спортсмены эстонско-
го города Силламяэ, которые со-
стязались со сланцевчанами по'
футболу и волейболу.

Футболисты встретились на по-
ле шахты № 3, где против «Ка-
лева» играли спортсмены шахты
« Ленинградская » .            Молодая;
команда гостей показала хоро-
шую игру и победила со счетом

3:1.
Волейболисты встретились    во

Дворце культуры СПК      «Слан-
цы». Гости победили.

ШАХМАТЫ

Состоялся седьмой тур первен-

ства по шахматам. В этом туре
шахматисты шахты № 1 обы-
грали своих соперников с шахты
№ 2 со счетом 4:1. Команда
ПТУ выиграла у спортсменов

шахты № 3 со счетом 4:1. Шах-
матисты шахты имени С. М. Ки-
рова обыграли вторую команду
комбината «Сланцы*.

Итак,  команда ПТУ имеет 24 §
очка, шахты № 1—20,5 (но на од- ■
ну игру меньше сыграно), первая 8
команда комбината «Сланцы» —

19 очков, шахты имени С. М. Ки-
рова — 18 очков и замыкает   пя-
терку команда шахты № 2 — 17
очков.

На первой доске 6 из 7 очков

имеет Н. Игнатьев (ПТУ), на вто-

рой доске — В^ Михайлов

'ПТУ), 6,5 из 7.
Осталось сыграть четыре тура.

Ю. МАКАРОВ,
наш обществ, корр.

ФИЛЬМЫ       Н   Е   Д   Е     Л   И

...В маленьком южном городке
живут два брата. Восьмилетнего
Данилку знает весь город. Это
юный талантливый художник.
Его рисунки даже выбраны на
конкурс в Индию.

Старший, Борис, ничем осо-
бым не отличается. И знают его
в городе только как брата Да-
вилки Давыдова, что ему, конеч-
но, не совсем приятно. Нет у Бо-
риса никаких талантов, но имен-

но он и является настоящим ге-
роем фильма.

Наступили последние школь-

ные каникулы.

Борис первый раз  полюбил и

„ПОСЛЕДНИЕ   КАНИКУЛЫ^
ПРОИЗВОДСТВО КИНОСТУДИИ «МОСФИЛЬМ»

впервые узнал горечь разочаро-

вания. Он готов сделать для Ни-
ны все, даже взобраться на ру-
ках по канату, укрепленному на

отвесной скале над морем. Но
быть ее вещью Борис не хочет и

не может. Детские романтиче-

ские иллюзии постепенно рассеи-

ваются...

Прошло лето. Борис повзрос-

лел, многое понял в своей жиз-
ни.      У него появились      новые

друзья, которые оценили его по-
настоящему. У него тоже есть
свой талант и, может быть, са-
мый важный талант на свете —

быть человеком.
Фильм демонстрируется в ки-

нотеатре «Труд» 30 апреля, 1 и
2 мая. ,

Редактор
В. С. МЕЛЬНИКОВ.

К СВЕДЕНИЮ ГРАЖДАН ГОРОДА
Исполком Сланцевского городового Совета депутатов тру-

дящихся объявляет, что в соответствии с действующими прави-
лами назначается перерегистрация граждан, принятых на учет

при исполкоме городского Совета по обеспечению жилой пло-

щадью.

Для перерегистрации граждане должны явиться в управле-

ние коммунального хозяйства (ул. Кирова, дои № 48) с 3 по 20
мая 1970 года. Прием ежедневно с 9 до 18 часов.

При себе необходимо иметь паспорта на всех членов семьи,

свидетельства о рождении детей, не достигших 16- летнего возра-

ста, справки с места работы, места жительства с указанием за-

нимаемой жилой площади и состава семьи.
Граждане, не явившиеся на перерегистрацию в указанный

срок без уважительной причины, будут на основании действую-
щих правил сняты с учета.

Исполком Сланцевского городского .

Совета депутатов трудящихся. Ч
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ТЕЛЕВИДЕНИЕ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

, . ПЯТНИЦА, 1 МАЯ

9.35 — Москва, Красная пло-

щадь. Передача, посвященная

Дню международной солидарно-

сти трудящихся 1 Мая. 14.45 —

Новости. 15.00 — Цветное теле-

видение. Художественный фильм
«Сказка с Мальчише-Кибальчи-
ше». 16.30 — Цветное телевиде-

кие. «Москва музыкальная».

17;30 — «Цирк в студии*. 18.30
—   Для школьников: «Счастли-
вое 'детство». 19.30 — «Весна
идет, весне дорогу». 20.45 — «Эс-
тафета новостей». Спецвыпуск.
20.55 — Праздничный салют.

21.10, — «Эстафета новостей»
(продолжение). 21.30 — Цветное
телевидение. Музыкальная кино-

комедия «Трембита». 23.00 —

«Мелодии друзей». 24.00 — 00.15
—  Новости.

СУББОТА, 2 МАЯ

9.00 — Гимнастика для всех.

9.30 — Новости. 9.35 — «Москва
майская». 10.05 т- «Здоровье».
10.35 — Цветное телевидение.

«Палитра». 11.05 — «Музыкаль-
ный турнир городов». 12.45 —

Телетеатр для детей:   Ю. Прин-

цев — «27-й неполный». Теле-
спектакль. 14.00 — «Летопись
полувека» : «Год 1934-й». Доку-
ментальный телефильм. 15.00 —I

Открытие летнего спортивного

сезона. 18.00 — Новости. 18.05 —

В. Александрова, А. Попова —

«Товарищ Артем». Телеспек-
такль, I часть. 19.00 — «Празд-
ник искусств народов СССР в

Москве». По концертным залам

столицы. 21.00 — Художествен-
ный фильм «Мертвый сезон»,

I серия. 22.05 — «Мир социализ-

ма». 23.00 — «В эфире — «Мо-
лодость»: «Горизонт». 24.00 —

00.05 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 30 АПРЕЛЯ

18.00 — Программа пере-

дач. 18.05 — «Актуальная ка-

мера» (на русск. яз.). 18.20 —

«От жатвы до сева». 18.50 —

«Детский экран». «Передача для

маленьких мальчиков». 19.25 —

«Репортаж с двенадцатью лица-

ми»: «Марат», апрель 1970 г.».

20.05 — На экране «Эстонский
телефильм». Маленький' концерт

«Тиу Рандвиир». 20.45 — «Сего-

дня, 25 лет назад». 21.30 — «Ак-
туальная камера». 22.10 — «ЭРФ
—  реклама — ТВ». 22.20 — «Со-
пот-68». Фильм-концерт. 23.00 —

«Влюбленные среди нас». Доку-
ментальный фильм. 23.50 —00.05
—  «Актуальная камера».

ПЯТНИЦА, 1 МАЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 —: «Встреча весны». Фильм-
концерт. 9.35 — Цветное телеви-
дение. Москва, Красная ллощадь.

Передача, посвященная Дню ме-

ждународной солидарности тру-

дящихся 1 Мая. 15.00 — Про--
грамма передач. 15.05 — Кино-
журнал. 15.15 — «Ленин в му-

зыке». 18.30 — Вечерняя про-
грамма. 18.35 — «Актуальная
камера (на русск. яз.). 18.50 —

«Красная площадь». Докумен-
тальный фильм. 19.35 — «Дет-
ский экран» : «Энтель-тентель».
20.05 — «ЭРФ — реклама— ТВ».
20.10 — «Сегодня, 25 лет назад».

21.10 — «Песни Апшерона».
Фильм-концерт. 21.30 — «Акту-
альная камера. 22.00 — Н. Пого-
дин — .«Мой друг». Телеспектакль
(повторение). 23.30 — 24.00 —

«Летний дождь». Фильм-концерт.

Сланцевскому   торгу

ТРЕБЗГЮТСЛ
ПРОДАВЦЫ,
УЧЕНИКИ ПРОДАВЦОВ ПРОДОВОЛЬСТВЕН-

НЫХ ТОВАРОВ,
БУФЕТЧИЦЫ,
КОНТРОЛЕРЫ (в магазины самообслуживания),
ПЛОТНИКИ,
КАМЕНЩИКИ,
ГРУЗЧИКИ (мужчины),
РАБОЧИЕ,
УБОРЩИЦЫ.
На весенне-летний сезон для работы продавцами

мелкорозничной сети приглашаются пенсионеры, домо-

хозяйки.
За справками обращаться в отдел кадров по адре-

су: улица Ленина, дом № 15; телефон № 22-31.

*

^

СЛАНЦЕВСКИИ ЛЕСХОЗ
:

5
МУЖЧИН, ЖЕНЩИН И ПОДРОСТКОВ на сезон- [

ную работу по посеву и посадке лесокультур.                   ;

Обращаться по адресу:   г. Сланцы, Зеленая Роща,.   /

дом № 12, лесхоз.

Совхозу „Старопольшй"

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ДОЯРКИ,
ПАСТУХИ,
ТЕЛЯТНИЦЫ,

ШОФЕРЫ,
ТРАКТОРИСТЫ,

РАБОЧИЕ  в   полевод-

ство.

Оплата труда сдельно-

Премиальная, Жилпло-
щадь предоставляется.

СЛАН  НЕВСКАЯ      ММС

ПЕРЕИМЕНОВАНА
в Сланцевскую передвижную механизированную

колонну № 15.

ПМК № 15 расположена по адресу: г. Сланцы, РТС,
ПМК № 15.

Комбинат „Стройдеталь 11

ОТПУСКАЕТ БЕСПЛАТНО
(из ДОЦа в Гавриловском)

в неограниченном количестве

дробленые древесные отходы.
Транспорт не предоставляется.

....

СЛАНЦЕВСКАЯ
ТИПОГРАФИЯ
ПРИГЛАШАЕТ

на работу
ПЕЧАТНИКА,
БРОШЮРОВЩИКА.
Обращаться по адресу:

г.   Сланцы,     Банковская
улица, дом № 3,

При футбольной команде «Химик» организуется до-

полнительный набор юношей 1953 — 1954 годов рожде-

ния. Запись производится на стадионе «Химик» по поне-

дельникам, вторникам и средам с 14 до 15 час. 30 мин.

ШНЦЕВСКОЙ ШВЕЙНОЙ ФАБРИКЕ

ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ
ШВЕИ-МОТОРИСТКИ,
УЧЕНИКИ ШВЕЙ-МОТОРИСТОК,
РАЗНОРАБОЧИЕ,
ШВЕИ для работы на дому.

Пенсионерам сохраняется пенсия.

В целях лучшего обслуживания населения при ма-

газине «Радуга» возобновила работу касса трансагент-

ства по продаже авиабилетов, железнодорожных биле-
тов, талонов на бензин и карточек на автобусы, предва- 1
рительной продаже билетов    на междугородные   авто- *

| бусы.

Сланцевской ПМК Х9 15

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

РАБОЧИЕ на сезонную и постоянную работу (муж-
чины и женщины),

ТРАКТОРИСТЫ.
КУЗНЕЦ.
Рабочие, принятые на постоянную работу, обеспечи-

ваются жильем в течение^ 1970 —71 годов.

Коллектив ресторана «Алмаз» выражает- глубокое соболезно-
вание Шалашовой Нине Дмитриевне по случаю безвременной кон-

чины ее мужа

ШАЛАШОВА Федора Николаевича.
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